

MADERA



Pour la mobilité, l'accueil et l'inclusion sociale des personnes exilées

Suite à 30 ans d'activités dans le développement des économies rurales en Afghanistan, l'association MADERA accompagne depuis 2020 en France les personnes exilées pour une meilleure insertion sociale et professionnelle. En favorisant leur mobilité et promouvant activement la coopération d'acteurs divers, MADERA sensibilise la société d'accueil et les personnes exilées aux réalités des migrations. Elle les accompagne dans le processus d'intégration multidimensionnelle sur la diversité des territoires.



MADERA PROPOSE :



Des journées découverte (1 jour) ou séjours d'immersion (2 à 5 jours ou 2 semaines), pour :

- > Vivre une expérience positive dans un territoire en dehors des grandes villes ou métropoles
- > Faciliter le vivre-ensemble et la compréhension des enjeux sociétaux en France et en Europe
- > Se projeter et construire son projet social et professionnel avant de s'installer

Un accompagnement personnalisé pour s'installer dans une nouvelle ville médiane ou petite ville :

- > Un stage / une formation / un emploi
- > Un hébergement : dans une famille française, un foyer jeune travailleur, un logement seul



Des projets pour la santé mentale, l'autonomie et l'optimisation des rencontres :

- > Suivis psychologiques de groupe ou individuels
- > Formations au numérique
- > Sorties culturelles et sportives



+33 (0)6 52 04 12 62

equipe@madera-asso.org